

¡Excelente regalo para el Jordán! IBAL modernizó las redes y Alcaldía pavimentó en la primera etapa

Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué

Esta ciudad, construyendo sobre lo construido. Y lo digo, un compromiso musical. No solo con esta entregada y desarrollada de dos partes, el famoso genocidio.

Agua potable, saneamiento básico, el este como 3x1. ¿Y saben qué? A esos opositores yo les doy idea. A los que les gustaron y que no, hoy ya les decimos aquí estamos.

¡Vidas, vidas, vidas y más vidas que nunca! ¡Un fuerte aplauso!

Erika Palma, gerente del IBAL

Como usted lo mencionó, calle arriba, calle abajo, con nuestra alcaldesa, recorriendo barrio a barrio, cada sector por nuestra ciudad, en esta versión 474 de los cumpleaños de nuestra hermosa ciudad, entregando estos regalos que ella viene dándole a toda la comunidad. Hoy nos encontramos acá, en el Jordán primera etapa, donde estamos entregando una vía que realizó nuestra empresa Ibaguerena, más o menos 100 metros lineales de cambio de redes de acueducto alcantarillado y en un trabajo en equipo con la Secretaría de Infraestructura, posterior a eso hizo la recuperación de la malla vial. Eso nos permite ese trabajo articulado, ese trabajo en equipo y estar entregando hoy esta inversión grande a este sector

del jordán primera etapa, una inversión de más de 300 millones de pesos y todo el fin de semana vamos a estar entregando, como el fin de semana anterior, que estuvimos en el sector de Ancona, esa vía principal, ruta de buses, por más de 50 años, lo dijeron nuestros ibaguereños, que estaban pidiendo esta vía desde Aurora, Ancona, 7 de agosto, Montezuma, más de 700 metros lineales de intervención y fue una inversión de más de 3 mil millones de pesos que tuvimos en la comuna número 2 y así vamos a seguir todo el fin de semana recorriendo todos los barrios con nuestra alcaldesa, entregando parques, entregando vías, entregando instituciones educativas, pero no ha de faltar la cereza del pastel, el proyecto más importante y el regalo más anhelado por los ibaguereños por más de 29 años, martes 15 de octubre, la entrega oficial de nuestro segundo acueducto, este es el regalo anhelado y esperado y amado por todos los ibaguereños y nuestra alcaldesa lo va a entregar el martes 15 de octubre a las 9 de la mañana, esperamos que todos los ibaguereños nos acompañen ese día.

Rocio Rico, edil comuna 9

Una luchada de dieciséis años, dieciséis años luchando con otras administraciones y siempre me he bajado. Hoy nuestra alcaldesa con su lucha no la está entregando. Hoy quiero darle las felicitaciones y el agradecimiento a nuestra doctora Erika.



Centros de Atención Personalizada C.A.P.

Carrera 3 No. 6 – 94

Carrera 5ta. No. 41 - 16 Local 202 Edificio F25

Sedes Institucionales

Carrera 3 No. 1 - 04 Barrio La Pola

Calle 60 con carrera 5ta. - A edificio CAMI NORTE Barrio La Floresta

Canales de Atención:

116 / (608) 270 8103 / 3133931214 Ibagué – Tolima

ventanilla.unica@ibal.gov.co

Nit. 800.089.809.6

Ella me ayudó porque está vía dentro como emergencia sanitaria. Le voy a contar algo porque todo no es felicidad. Cuando el año pasado no pudimos inaugurar, se apostó los opositores que esto no se hacía.

Y hoy hicieron la apuesta y hoy les digo no se ganaron la política porque la doctora nos cumplió.

www.ibal.gov.co

f Ibal SA ESP Oficial @ Ibal SA ESP X Ibaloficial ▶ Ibal

